

**GEMMOSACCUS NOV. NOM. AU LIEU DE CHLOROGASTER DUB. POUR LES PELTOGASTER DU TYPE P. SULCATUS**

par

**O. DUBOSCQ**

---

Mr. Boschma a eu la grande amabilité de me prévenir que le genre *Chlorogaster* proposé par moi en 1912 était préoccupé. Et en effet, comme nous le montrent l'Index animalium de Sherborn et le Nomenclator de Schulze, Kükenthal et Heider, deux autres auteurs ont proposé ce nom avant moi: W. Swainson (1839) pour un genre de Poissons, Macquart (1850) pour un genre de Muscides. Mr. Boschma était particulièrement qualifié pour attribuer un autre nom générique aux *Peltogaster* du type *P. sulcatus*, mais puisqu'il m'invite à faire moi-même la correction, je proposerai de remplacer chez les Peltogastrides le nom de *Chlorogaster* par celui de *Gemmosaccus*.

Ces *Gemmosaccus* (= *Chlorogaster* Dub.) n'étaient pas d'abord bien séparés des autres *Peltogaster* par les caractères que j'avais mis en relief et on pouvait douter de la valeur du genre, mais depuis les recherches de Ch. Pérez sur leur cycle évolutif et le remplacement successif de leurs sacs viscéraux, on peut se demander s'il ne faudra pas créer pour eux plus qu'un genre spécial et isoler, au moins en une sous famille, les Peltogastrides qui auront leur évolution.

---